

Kitami Young Entrepreneurs Group

北見商工会議所青年部広報誌

TRY

2025年
3月号



北見商工会議所青年部事務局

〒090-0023 北見市北3条東1丁目 北見経済センター内
TEL(0157)23-4111・FAX(0157)22-2282
URL <https://www.kitami-yeg.jp>



北見YEGの
最新情報はこちら▶



卒業生の皆様

今まで大変

ありがとうございました

ございました



平成29年10月入会
研鑽委員会
石崎 徹
株式会社 海田鋼材
取締役社長

振り返ると、いつも君が笑ってくれた。風のようにそっと。入会した2017年11月から今までの約7年間は、あつという間の日々でした。楽しいこと、嬉しいことがたくさんありました。時にはつらいこともあったと思います。それは忘れてしまいました。仲間とともに過ごした時間は、かけがえない思い出となりました。先輩方の温かいご指導と励ましがあつたからこそ、無事に卒業を迎えることができたのだと思います。心より感謝申し上げます。その時々、委員会メンバーや関わりを持たれたYEGメンバー、またOBの先輩方や事務局の存在も、私にとって大きな支えでした。見守り、応援してくださいました皆さん、本当にありがとうございました。最近、新入会員が多く、話せていないメンバーも多くいるのが心残りではありますが、卒業は終わりではなく、新たなスタートです。これからは、OBとしてこの出会いを更に深めていきたいと思っております。今後も宜しくお願ひします。最後に思い出のつまった古い経済センターともお別れなのが少し寂しいですが、現役の皆様は新しい建物で、新たな歴史を作っていくてく



平成27年1月入会
総務広報委員会
太田 淳一
Re:Bar Gatts
代表

入会してから、さまざまの方々に、お世話になり、ありがとうございました。私は、飲食店を経営しているため、なかなか、委員会、例会、参加できない事があり、迷惑をかけてしまっている事が多かったと思います。しかし、それでも、参加できる時は温かく迎え入れてくれ、とてもありがたく感じています。YEGの方々の心の大きさ広さに感謝です。また、コロナ時代の徹底した、対応や、ほんち祭りの指示等わかりやすく、動きやすいメンバー達の、試行錯誤しながらの苦労が、とても伝わってきています。ここまですべていくのは、とても大変な事だと思ひます。意見の違いや衝突をたくさんして、ひとつの事をやりとげていくそのおかげで、私は、とても居心地の良い環境で、活動する事ができました。昔からの伝統を残しつつ新しい事に挑戦をしていくとてもすばらしく、難しい事です。そんなYEGの一員になれた事を誇りに思います。卒業するにあたり今まで、支えてくれ、アドバイスをもらいお世話になった、YEGの皆様へ尊敬の意をこめてどうもありがとうございました。



令和2年8月入会
地域力創造委員会
狩谷 茂
株式会社ケーズワーク
代表取締役

令和2年の8月に入会してから約4年と半年が経ち卒業となりました。入会した当時は世界的に新型コロナウイルスが流行り出した時期でもあり、自粛規制、マスク着用、徹底的な消毒、体温の管理を強いられていて、何処の施設に入るにも「この人はコロナウイルスに感染しているのではないか」と疑いの目で見られていた感じが人間不信になっていたと感じます。また仕事の方も起業して3年目と忙しい時期でもありました。そういった事情もあり、せっかくなYEGに入会したのにも関わらず活動にはあまり参加することも出来ず会の皆様には大変ご迷惑をお掛けしました。しかし、参加したときには私が誰だかわからない方が多い中、積極的に話しかけて下さる方がいて、とても嬉しかったことを思い出します。そんな温かさのある皆様が集まったYEGに少しでも参加が出来たことは自分の財産だと感じています。最後にお世話になったすべての皆様方に心から感謝申し上げます。今後の北見YEGのご発展を期待いたします。短い間でしたがありがとうございました。



平成27年1月入会
 監事・地域力創造委員会
 後藤田 義晃
 株式会社 松浦板金工業所
 専務取締役

平成27年1月より北見YEGに入会してからあつという間の10年間で入会時は現会長の堀江委員会に所属させて頂いたお陰で北見YEGの魅力を知り、多くの研鑽を積み多くの仲間に出会い、沢山の感動を経験する事が出来ました。この場を借りて感謝申し上げます。10年の月日の中で副委員長、委員長、常務理事、副会長、監事と9年間もの間、理事者を務めさせて頂き感謝と疲労感でいっぱいです(笑)そのうちの7年間はお祭り委員会に所属し土砂降りや炎天下の中、一生懸命頑張っても上手く結果が出せず、思い通りに行かない事ばかりで水上OBに怒られ、その腹いせを斎藤義和君に斎藤副会長は吉岡委員長に負のスパイラルが生まれてしまいましたのでこの場を借りてお詫び申し上げます。又、コロナ禍でも立ち止まる事なく20周年式典や例会、委員会をWEBを駆使しながら試行錯誤し開催できた事はとても良い思い出です。最後に現役メンバーの皆様の益々のご活躍を楽しみにしております。今までの10年間本当にありがとうございました。



平成31年4月入会
 交流委員会
 佃 雅樹
 株式会社日専連ニッケ
 コーポレーション
 課長

平成31年4月の入会から6年経ち、いよいよ卒業の日を迎えました。メンバーの皆様には大変お世話になり感謝申し上げます。

入会当初は高い志を持つわけでも、熱心なYEG活動をしたわけでもございませんでしたが、たくさんの人と出会い、様々な活動を通して貴重な経験をさせて頂いていただき、たくさんの学びの機会を与えていただきました。今後の財産と思っております。

私事ですがここ1、2年で会社の環境等が大きく様変わりし、最後の1年というのに委員会にもなかなか参加できず、佐川委員長には大変ご迷惑をおかけしました、ここで深謝します。卒業後は、この経験を活かし、地域社会に貢献できるよう、より一層精進して参ります。

青年部の皆様には、今後ますますご活躍されることを切に願っております。

そして、私も、青年部の一員であったことを誇りに、邁進して参ります。最後になりますが、北見YEGの益々の発展と、皆様のご活躍を心よりお祈り申し上げます。本日は誠にありがとうございました。



平成27年2月入会
 総務広報委員会
 友澤 太郎
 ともさわ法律事務所
 所長

北見YEGの皆様、そして関係者の皆様、10年間大変お世話になりました。平成27年2月に入会させて頂いた、早いもので10年の月日が流れました。

この間、委員会活動を含め、皆様と共に十分な活動ができなかったことが心残りではございますが、北見YEGを通じて、多くの貴重な経験をさせて頂いていただきました。

右も左も分からなかった私に、優しく丁寧に接してくださった先輩方、共に汗を流し、喜びを分かち合った委員会の皆様、そして、いつも温かい目で支えてくださった後輩の皆様、本当に感謝の念に堪えません。

北見YEGでの経験は、私にとってかけがえのない財産となりました。ここで得た学びや出会い、ご縁は、今後の人生においても大きな支えとなるでしょう。至らぬ点も多々あったかと存じますが、皆様の温かいご支援、ご協力により、今日まで活動が続けることができました。改めて、心より御礼申し上げます。

最後になりますが、北見YEGの益々のご発展と、会員皆様のご活躍を心よりお祈り申し上げます。10年間、本当にありがとうございました。



令和元年11月入会
 未来創造委員会
 村田 貢範
 むらた株式会社
 代表取締役

卒業を迎えるに当たり、ご紹介頂きました坂本さんや青年部活動の中でチャンスを与えた先輩・仲間をはじめとした、多くの皆様により感謝申し上げます。令和元年11月に入会させて頂き、短いながらも本当に充実した5年4ヶ月でした。青年部活動のなかで、多くの仲間からの協力や指摘頂き、多くの貴重な経験の中で大変多くの学びを頂きました。正直に辛いことも多く苦しい思いも致しましたが、今は貴重な成長の糧となったと感じています。また、この歳になりこれからも永遠に交流を続けたいと思えるような、尊敬出来る先輩や大好きな友人・後輩と巡り会えた奇跡に心より感謝致しております。このご縁は自分の人生においての大切な宝物だと感じています。この場をお借り致しまして、今後ともどうぞ宜しく願っています。現在は自分の入会当時に比べ会員数もかなり増員され、多岐にわたる意見が入り乱れている様に感じています。「古き良き」を振り返りつつ新しい風を取り入れ、北見商工会議所青年部らしく発展されますことを祈念いたしまして、卒業のご挨拶とさせていただきます。大変お世話になりました。



入会/令和7年1月
交流委員会
谷口 直仁
たにくち なおひと
有限会社サンテック
工事課長補佐

有限会社サンテックの谷口です。防護柵工事の仕事をしています。異業種の方々と交流を深め北見の更なる発展のため微力ながら貢献していきたいと思っています。



入会/令和7年2月
地域力創造委員会
村田 彰
むらた あきら
Bar leap 代表

Bar leapとMeetSHOPあきらを経営している村田彰です。入会を機にいろいろな方々との繋がりを広げられたらと思います♪



入会/令和7年1月
地域力創造委員会
吉田 龍太
よしだ りゅうた
アウルゼロリミット株式会社
取締役専務兼北見営業所長

はじめまして。アウルゼロリミット株式会社の吉田龍太と申します。北見の地を盛り上げるべく、活動に力を入れられたらと思っています。どうぞよろしくお願いたします。

12月例会

未来創造委員会

「きたみYEG主催 街コン2024」

〜持続可能な地域づくりの検証 その2〜

本例会では、北見市における人口及び婚姻数の減少という地域課題に取り組むことを目的とし、パートナーと出会う機会を提供し、持続可能な地域づくりの根幹となる家族形成の促進並びに地域コミュニティの結束力向上を目指しました。

例会は、ロータリー広場及びバー店舗を会場とし、ロータリー広場については占有許可の使用時間の関係から準備、開催、撤収を同日に実施しました。8月例会に続き、委員会単独での対外事業でありましたが、街角での周知活動、SNSを活用した広報、さらにYEGメンバーによる声掛けの成果もあり、街コン参加者は計画人数を10名下回ったものの、男性70名、女性60名、計130名の参加に至っております。ロータリー広場では、豚汁や軽食を提供し、キッチンカー2台にもご協力いただきました。これにより会場内では幅広い年代の参加者同士が談笑を楽しみむ和やかな雰囲気生まれました。さらに、街コンの締めくくりとしてロータリー広場で開催したフイナリーイベントでは、インタビュアーやゲームが行われ、多くの参加者が写真を撮ったり、歓談したりと思いきいの時間を楽しむ姿が見られました。一方、店舗内では、参加者間の交流が偏らないよう席替えや、YEGメンバーによる司会進行で盛り上がりにつなげられ、参加者からは「色々な人たちと話せて良かった」という声も寄せられ、新たな地域コミュニティのつながりを生み出せたと感じております。最後に、本例会の開催にあたり、多大なご協力をいただいた北見YEGのメンバーの皆様へ深く感謝申し上げます。業報告といたします。

1月例会

交流委員会

「北見YEG新年交流会」

〜みんなで一つの輪に〜

本例会は新年会とし、より多くの皆様と交流を深め一層強い協力関係を築くことを目的とし、開催させていただきました。

例会行事は堀江会長による新年のご挨拶から始まり、北見商工会議所 舛川会長、公益社団法人北見青年会議所 三好理事長のお二方よりご祝辞を頂戴し、YEG活動への称賛や今後の協力関係に深みを増すお話をいただきました。その後は、OB会中川監事に乾杯のご発声から歓談の時間となりました。歓談中には、令和6年に新しく入会したメンバーの紹介と、各委員会の活動報告と本年度の意気込みを委員長より発信していただきました。そして迫るブロック大会北見大会に向け前倒しで選出いたしました、令和8年〜9年度の会長予定者、佐藤典之君からご挨拶もいただきました。余興の、うまい棒の味当てゲームでは、司会2人の盛り上げの効果もあり、予想以上の盛り上がりで親睦を深めることができました。余興の締めでは今回のサブテーマの体現で、みんなで手を繋ぎ一つの輪となり踊った恒例のマイムマイムの一体感は極めて感動的のものでした。最後に締めのご発声を北見商工会議所女性会近藤副会長から頂戴し、今後の活動へ期待のお言葉をいただきましたことは、今後の活動においても弾みをつけるものと感じております。この新年会を通じてメンバーをはじめOB会や関係諸団体の皆様との絆が一層深まり、迫る北見大会の成功を後押しするための環境づくりに貢献できたと感じています。ご参加いただきました、北見商工会議所、北見商工会議所女性会、公益社団法人北見青年会議所、OB会の皆様、そしてYEGメンバーの皆様へ感謝を申し上げます。